



Neuwahlen des Feuerwehrkommando der Feuerwehr Kematen!

Unter Einhaltung der Covid-19 Pandemie Maßnahmen wurde am 7.Jänner im Feuerwehrhaus unter der Leitung von Fr. BGM Günther Juliana und zwei ausgewählten Mitglieder die Neuwahl des Kommandos durchgeführt. Nachdem die Stimmen ausgezählt waren, wurde das Ergebnis den Mitgliedern per Aushang und Digitalen Medien verkündet.

Als Kommandant wurde *ABI Pachler Christian* wiedergewählt. Als Kommandantstellvertreter wurde *BI Ebner Mathias* gewählt. Im Anschluss wurde das neue Kommando von Frau Bürgermeister angelobt. Als erste Handlung des neuen Kommando wurde der Verwalter, *V Zeitlhofer Patricia* bestimmt, somit ist das Kommando wieder Geschäftsfähig für die nächste Periode (5 Jahre).

Das neue Kommando bedankt sich bei BI Ebner Simon der wegen Wohnortwechsel nicht mehr im Kommando mitarbeiten kann, für seine Unterstützung in der letzten Periode.

Im Vorfeld haben sich alle Sachbearbeiter und Chargen bereit erklärt, wieder ihre Agenden zu übernehmen. Die Bestätigung wird in der nächsten möglichen gesamten Mitgliederversammlung sowie der Rechenschaftsbericht durch die Versammlung geleistet.



Von links: ABI Pachler Christian., V Zeitlhofer Patricia, BI Ebner Mathias, BI Pachler Karl, Bgm. Günther Juliana

Haben Sie Interesse bei der Feuerwehr in irrgend einer Weise mitzuarbeiten, bitte bei jedem Mitglied oder bei ABI Pachler Christian unter 0676 684900 melden. Wir freuen uns auf jedem, auch Damen sind gerne erwünscht.